

Goblog

PK dan PD Golkar se Kabupaten Tangerang Gelar Konsolidasi Penguatan Pemenangan Maesyal Rasyid-Intan Nurul Hikmah

Sopiyan Hadi - TANGERANG.GOBLOG.CO.ID

Oct 4, 2024 - 09:06



Situasi di Hotel Lemo, Kecamatan Kelapa Dua, seluruh PK, PD, dan Kader Golkar se Kabupaten Tangerang deklarasikan dukungan kepada pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Tangerang, Maesyal-Intan (MADANI), Kamis (3/10).

TANGERANG, - PK dan PD Golkar se- Kabupaten Tangerang lakukan konsolidasi penguatan pemenangan pasangan calon Bupati-Wakil Bupati Tangerang, Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah (MADANI), sekaligus bentuk saksi di setiap TPS di Hotel Lemo, Kelapa Dua, Kamis (3/10).

Ketua Bapilu DPD II Golkar Kabupaten Tangerang, Zaenal Muttaqien mengatakan, sesuai dengan aturan DPP Golkar, bahwa seluruh kader diwajibkan untuk memenangkan pasangan calon yang didukung oleh partai Golkar.

"Secara aturan, sudah jelas. Yang didukung DPP Golkar adalah pasangan Maesyal-Intan. Maka dari itu, seluruh kader wajib memenangkan Maesyal-Intan," kata Zaenal Muttaqien kepada awak media, Kamis (3/10).

Zaenal juga mengatakan, kegiatan konsolidasi Partai Golkar ini merupakan kegiatan penguatan dalam pemenangan pasangan Calon Bupati-Wakil Bupati Tangerang, Maesyal-Intan (MADANI), sekaligus pembentukan saksi-saksi di setiap TPS dan juga pembahasan strategi pemenangan untuk Pilkada 2024 mendatang.

"Kegiatan ini, untuk menguatkan dan memantapkan mesin Golkar di Kabupaten Tangerang. Untuk memenangkan pasangan Maesyal-Intan. Sekaligus pembentukan saksi-saksi di setiap TPS," katanya.

Salah satu anggota sekaligus tokoh DPD II Golkar Kabupaten Tangerang, Taufik mengatakan, bahwa kader Golkar yang ingin berjalan di jalan yang lurus dan benar sesuai instruksi DPP tentu, kader Golkar yang mendukung dan berada di posisi Maesyal-Intan.

Pasalnya, secara aturan AD/ART Golkar memilih Maesyal-Intan bukan yang lain. Taufik juga mengatakan, semua kader harus memiliki rasa bangga ketika Kader Golkar nanti menjadi pimpinan di Pemerintahan Kabupaten Tangerang.

"Jalan yang benar, sesuai dengan AD/ART ya kesini. Pasangan Maesyal-Intan, bukan yang lain. Maka dari itu, mari kita satukan kekuatan untuk memenangkan pasangan Maesyal-Intan," tandasnya.

Kader Golkar Kabupaten Tangerang, sekaligus Calon Wakil Bupati Tangerang, Intan Nurul Hikmah mengatakan, apabila Golkar ingin kuat dan bersatu dengan kokoh. Maka sudah selajaknya, para kader mendukung pasangan yang diusung oleh DPP Golkar, yaitu pasangan nomor urut 02, Maesyal-Intan (MADANI).

Intan juga mengingatkan, agar kader Golkar tidak lupa ketika pergi ke TPS, untuk mencoblos pasangan nomor urut 02 pada Pilkada 2024 mendatang.

"Kalau ingin Golkar bersatu, kalau ingin Golkar kuat. Dukungan dukung dan menangkan pasangan nomor urut 02. Dan jangan lupa, gunakan hak pilihnya, satu dibuka, dua dicoblos, dan tiga dilipat," ujar Intan Nurul Hikmah.

(HD)